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Владимир Путин встретился с главой региона Дмитрием Азаровым 

В среду, 25 апреля, на встрече в Кремле глава региона Дмитрий Азаров доложил
Президенту Владимиру Путину о текущей ситуации в области, уделив особое внимание
подготовке к приему гостей чемпионата мира по футболу. 

Отдельно глава региона доложил о ходе исполнения поручений Президента, данных им
7 марта 2018 года в ходе визита в Самарскую область. Напомним, тогда в ходе личной
встречи руководитель региона заручился поддержкой Владимира Путина в решении
ряда стратегических задач. В ходе встречи обсуждался вопрос корректировки
транспортной стратегии России с включением Самарской области в транспортный
коридор «Европа-Западный Китай».    
Глава государства отметил профессиональный и заинтересованный подход Дмитрия
Азарова к работе и пожелал успехов на выборах в сентябре этого года.

Комментарии.

Глава г.о. Жигулёвск В.Я. Классен:
- Сейчас основное внимание направлено на скорое проведение Чемпионата Мира по
футболу. Огромная работа проведена, вложены колоссальные суммы. Все мы ждём с
нетерпением этого события. Самое главное, что всё сделанное будет служить жителям
области. Это прежде всего новые дороги, отремонтированные и оснащённые объекты
инфраструктуры. Огромный плюс, что Самарская область участвует в глобальных
федеральных проектах. Это совсем другой уровень капиталовложений и в конечном
итоге более высокий уровень жизни людей во всех уголках региона. Встречи врио
губернатора с президентом и в Кремле, и на Самарской земле показывают, что у
федерального центра есть серьёзный интерес к развитию губернии. 
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Максим Гладков, футбольный арбитр, г. Жигулёвск: 
- Главное, что мы ощущаем на себе в связи с Чемпионатом – это повышение интереса к
футболу и к спорту вообще. Я сам как спортсмен постоянно слежу за информацией о
ходе строительства «Самара-Арены» и в целом подготовке к чемпионату. Здорово, что у
Самары будет такой современный стадион. Думаю, это ещё больше будет
способствовать развитию футбола, особенно детского, и спорта в целом.
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